

Le président vénézuélien annonce des mécanismes pour élargir le commerce avec les Caraïbes.



Kingstown, 3 novembre, RHC-PL.-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé à Saint-Vincent-et-les Grenadines la création de mécanismes pour renforcer les liens économiques avec ce pays et d'autres de la région caribéenne.

Nicolas Maduro qui réalise une visite officielle dans ce pays, a avancé qu'une compagnie de commerce extérieur sera établie au Venezuela afin de renforcer les relations avec la zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74716-le-president-venezuelien-annonce-des-mecanismes-pour-elargir-le-commerce-avec-les-caraibes>



Radio Habana Cuba